

Safari en Afrique du Sud pour les connaisseurs - en plein paradis ! 2016

J'arrive à Johannesburg avec beaucoup d'excitation et en compagnie d'un ami non cavalier. Je suis enfin de retour en Afrique du Sud, je reverrai enfin la brousse ! Nous sommes en février et je suis heureuse de quitter l'Allemagne froide et humide. Ici, en Afrique du Sud, il fait environ 35 degrés, le temps est ensoleillé, chaud et sec.

Je récupère les clefs de la voiture de location et nous partons à l'aventure: en Afrique du Sud, on roule à gauche ! Après quelques kilomètres, je m'habitue aux conducteurs venant de la droite et roule sur une ligne droite peu fréquentée. En Afrique du Sud, le "merci" est beaucoup utilisé et il faut que je m'y habitue rapidement : en dépassant, on dit "merci" avec les feux de détresse et on reçoit un gentil "s'il vous plaît" de la personne derrière sous la forme d'un court appels de phares. A droite et à gauche de la route se trouvent quelques petits villages et l'une ou l'autre vache. La plupart du temps, il n'y a pas de clôture, mais les vaches se sont habituées à la circulation. Après environ 5,5 heures de route, nous arrivons presque à destination et espérons enfin voir le lodge: il ne reste plus que quelques kilomètres à parcourir sur une route de gravier (la voiture a survécu !) et à gravir une colline escarpée et nous y sommes enfin. Le long trajet est récompensé par l'une ou l'autre observation de la faune sauvage.



Nous sommes accueillis avec une boisson fraîche et profitons de la belle vue sur les collines et le paysage autour du lodge. Le gîte est situé un peu plus haut, afin que l'on puisse également profiter de la vue depuis les chambres et les terrasses.

Les vacances peuvent commencer ! Après le long vol et le trajet en voiture, il est temps de se détendre à la piscine. Nous sommes presque seuls ce jour là, il règne donc une atmosphère calme et confortable. Les chambres sont spacieuses, belles et avec une grande terrasse. La faim nous gagne rapidement et nous sommes heureux de goûter le premier menu du soir: un menu à 4 plats nous attend tous, avec des aliments savoureux et frais, un plaisir absolu ! Mon ami et moi terminons la soirée avec un verre de vin et nous nous endormons rapidement, heureux et rassasiés.

Les balades débutent tôt le matin afin d'échapper à la fournaise de midi. Nous faisons une première balade d'exploration - Pacha est mon compagnon du jour. Il est bien agile, facile à monter et aime être encouragé au galop. En route

nous rencontrons un petit troupeau de girafes qui viennent de mettre bas. Les girafeaux sont déjà assez indépendants et suivent les plus grandes girafes.



Les antilopes Élan et les gnous croisent notre chemin régulièrement, mais ils ne sont guère dérangés par nous, ils sont déjà habitués aux visiteurs. Nous sommes sur la route depuis deux bonnes heures et il commence déjà à faire chaud. Vers 9h30, nous sommes de retour aux écuries et sommes reconduits au lodge où un délicieux

petit déjeuner nous attend : des fruits, du fromage, des saucisses, du pain frais et des œufs. Que vouloir de plus ?

L'après-midi, nous avons la possibilité de choisir une autre activité - mon partenaire non cavalier aimerait tenter de monter à cheval et un autre couple se joint à nous, alors nous partons nous promener tranquillement.

Les deux hommes sont étonnamment en forme après la balade et ne se plaignent pas de douleurs musculaires (malgré leurs muscles endoloris), nous remercions les selles d'endurances confortables et un dessus de selle en peau de mouton).



Après la promenade, il reste encore un peu de temps pour un plongeon dans la piscine avant d'aller manger: un délicieux menu à 4 plats nous attend. Du restaurant, on voit les pâturages où des gnous et des antilopes élans mangent également, une image incroyablement paisible de la brousse africaine ! Rassasiés et satisfaits nous tombons dans le lit ... Le lendemain matin, nous nous lèverons tôt.

Une matinée très spéciale nous attend - mon partenaire part en promenade à pied dans le bush avec son guide Chamu et deux autres Allemands. Pacha m'attend et je me mets en selle afin de partir avec deux autres personnes en balade. Encore et toujours, nous voyons des antilopes, des zèbres et des familles de phacochères en chemin. Le matin, il fait encore agréablement frais et nous pouvons donc galoper et trotter plus longtemps. Après une heure et demie, nous arrivons à un endroit

magnifique, nous ne savons pas où nous sommes, mais le groupe de marcheur nous rejoint rapidement. C'est seulement à ce moment que nous voyons ce qui nous attend : une table richement dressée avec toutes sortes de délices au milieu de la brousse. Nous profitons du temps agréable avant qu'il ne fasse trop chaud.

Après le petit-déjeuner de brousse, nous nous remettons en selle et retournons aux écuries avant de faire une petite sieste. Nous avons encore un souhait : le tir à l'arc ! Le lodge a beaucoup d'activités à offrir et celle-ci en fait partie. Nous recevons une courte instruction et chacun est autorisé à essayer de frapper la feuille accrochée au mur à quelques mètres devant nous. Au début, nous ratons souvent notre cible. Nous avons passé beaucoup de temps à chercher les flèches par la suite, car elles étaient parties dans toutes les directions. Après quelques essais, nous nous habituons et touchons presque le centre de la cible ! C'est amusant, mais à un moment donné, nos bras se fatiguent et nous finissons notre exercice.

Cependant, cela n'a pas été notre dernière expérience de la journée! Une excursion spéciale est prévue pour cet après-midi : un voyage vers les Big Five de la réserve Amakhosi. Nous avons l'occasion unique (il n'y a pas toujours assez de place) d'assister à un game drive et de partir avec un groupe d'anglais.



Pendant les trois heures, nous voyons non seulement des girafes, des zèbres et beaucoup d'antilopes, mais aussi un grand troupeau d'éléphants s'abreuvant à un point d'eau juste à côté de nous et des rhinocéros. Les rhinocéros noirs se cachent,

mais on peut voir quelques rhinocéros blancs brouter, ce qui nous permet de les approcher.

Mais le clou de l'après-midi, ce sont les guépards : gros et ronds comme une boule, ils se couchent sur le sol en haletant parce qu'ils viennent de manger et font une sieste. Il n'y a que deux guépards dans toute la réserve, nous avons donc vraiment de la chance de voir ces merveilleuses créatures. Après cette journée mouvementée, nous tombons épuisés dans nos lits à la suite d'un délicieux dîner.



Le jour suivant commence tôt comme d'habitude. Malheureusement, nous devons déjà dire au revoir au magnifique lodge, aux hôtes sympathiques, à la nourriture délicieuse et aux excellents chevaux, car nous poursuivons notre voyage vers le camp de Thanda. Nous conduisons environ 1,5 heures pour atteindre notre destination. Nous pouvons laisser notre voiture au bord de la réserve et sommes conduits au camp de tentes impressionnantes.

Des tentes confortables avec tout ce qu'il y a à désirer : un grand lit accueillant, une salle de bain dans une tente supplémentaire avec une porte communicante, une douche extérieure et une belle terrasse, où même l'une ou l'autre antilope vient nous voir. Une grande piscine, un bar et un restaurant nous attendent également. Et tout cela au milieu de la brousse !

A 5 heures du matin, nous commençons notre safari accompagnés de gardes forestiers expérimentés. Nous suivons les traces des éléphants jusqu'à ce que nous les voyons traverser la route juste devant nous: un gros éléphant mâle et plusieurs petits passent à proximité de notre jeep. Ils ne sont pas dérangés par nous. Nous changeons de cibles et suivons les lions quand soudain, la jeep s'arrête, recule un peu et nous voyons notre ranger pointer à gauche : nous regardons tous dans le fourré comme envoûtés avant d'apercevoir un magnifique léopard. Nous profitons de la vue pendant quelques secondes avant qu'il ne s'enfuit à toute vitesse.



Ce safari nous fait vivre une expérience après l'autre. Les gardes forestiers continuent à chercher des lions, quand soudain l'un d'entre eux saute d'un arbre à quelques mètres devant nous et court gracieusement sur le chemin qui se trouve juste devant nous. Il était parti en exploration et rejoint maintenant ses compagnons pour avertir du danger. Voir ces animaux majestueux de si près est vraiment une expérience merveilleuse ! Sur le chemin du retour, nous rencontrons un énorme troupeau de buffles qui se sont installés confortablement dans l'eau pour se rafraîchir.

De retour dans la tente, nous dégustons un succulent repas dans un boma: un Boma est un endroit rond à ciel ouvert généralement avec un feu de camp au milieu. Là, nous sommes assis confortablement à des tables pour deux,

très romantique et privé. Nous sommes accueillis par un groupe traditionnel de

de femmes locales qui chantent et dansent pour nous. Ensuite, un buffet nous attend avec une multitude de plats. Il y en a pour tous les goûts. Une journée riche en événements se termine.

Conclusion de notre séjour : un mélange de belles balades, de superbes hébergements, d' hôtes chaleureux et de nourriture de première classe !

Toutes les informations sont disponibles sur le site :

- www.equitour.fr/paksta.htm
- www.equitour.fr/pab008.htm (une nuit au Amakhosi Lodge).

Angelika Kaiser, février 2016